



6 Pièces

140 m²

Réf. 85055521

1 260 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à deux pas du petit port de pêche du Brusco et de ses commodités, villa de 140m² environ édifée sur un terrain de 1500 m².La propriété se compose ainsi :Niveau réception : salon salle à manger, cuisine indépendante, deux chambres, une salle de bains, terrasses.A l'étage : mezzanine, une chambre, une salle de douche, tropézienne.La propriété se situant dans un lotissement elle bénéficie également d'un accès sécurisé.Possibilité d'extension et de piscine.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr ...

Located just a stone's throw from the small fishing port of Le Brusco and its amenities, this 140m² villa is built on a 1500m² land.The property comprisesReception level: living/dining room, independent kitchen, two bedrooms, bathroom, terraces.First floor: mezzanine, bedroom, shower room, roof terrace.The property is located in an allotment and benefits from secure access.Extension and swimming pool possible. Agency fees payable by vendor

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

